

Neiva

Ocho proyectos radicó la administración municipal en el inicio de extraordinarias

De manera virtual, el Alcalde de los neivanos instaló el periodo extraordinario de sesiones, e hizo un llamado a trabajar conjuntamente al Concejo, en pro del beneficio de la ciudad.



Por: Juan David Vasquez 06 Mayo 2020 f wa t 91

En un día que pasará a la historia, por ser el primero en realizarse de forma no presencial, el Concejo de Neiva, instaló su segundo periodo de sesiones extraordinarias del año, con el ánimo de analizar 9 proyectos de acuerdo, uno para segundo debate y ocho nuevos, entre ellos, el del Plan de Desarrollo "Un mandato ciudadano, territorio de vida y paz 2020-2023".

"Será la ruta de nuestra administración durante el cuatrienio, deberá ser estudiado por la junta directiva de la ciudad con la lupa de la solidaridad y la creatividad que demandan los nuevos retos que nos presentan la vida, sé que de la mano de Dios y de los que co-administradores del municipio, lograremos un Plan que satisfaga las necesidades, mejorando la calidad y asegurando la dignidad humana", dijo el mandatario de los neivanos en su intervención, a través de la plataforma virtual con la que se desarrolló la sesión.

En ese orden de ideas, expuso uno a uno los siete proyectos restantes para primer debate que fueron presentados para este periodo de 26 días, que se extenderá hasta finales de mayo.

Uno de ellos es una adición presupuestal por 14.892 millones de pesos, otra adición para pago de pasivos exigibles con los que se espera entregar los estudios para los acueductos de las veredas San Jorge y La mata, cuya construcción fue cofinanciada con **Ecopetrol**. El otro proyecto es el aumento de los salarios para los empleados de la Contraloría Municipal, y el otro la modernización administrativa del municipio, conforme a las necesidades establecidas en el Plan de Desarrollo.

Otros tres proyectos también presentados, revisten gran importancia. Uno de ellos es la elección de nuevos jueces de paz.

"La elección de estos jueces, honorables Concejales, ayudan a descongestionar la justicia ordinaria, con un total de 76 jueces, 52 urbanos y 24 rurales, que según cifras de estudios de la Universidad Cooperativa (viabilidad de jueces de paz en Neiva), ayudan así: 18% conflictos de convivencia familiar, 13% conflictos de espacio publico y 12% en conflictos de injuria y calumnia."

Otro proyecto importante es el de la creación del nuevo Consejo Municipal de paz, reconciliación y convivencia, que "en síntesis se modifica el anterior consejo para para actualizarlo en materia de funciones, nombre y composición", explicó el mandatario.

Alivio a morosos

Finalmente se refirió a uno de los proyectos más importantes de este periodo y es el de descuento a quienes tienen deudas con el municipio. La iniciativa establece descuentos en intereses moratorios y sanciones entre un 70% y 80%, a un total de 43.743 deudores del impuesto predial, 3.743 de ICA, y 52.705 deudores de la Secretaría de Movilidad; es decir, casi 100.000 neivanos.

"Esto alivia el bolsillo de los contribuyentes y le permitirá al municipio además de sanear la cartera morosa, mejorar el recaudo", expuso.

El mandatario finalmente invitó a los concejales a dejar las diferencias a un lado, y trabajar en pro del desarrollo del municipio, con el estudio de estos proyectos importantes para la en beneficio de la ciudadanía.

"Quiero invitarlos a trabajar en equipo, buscando que se desarrolle el territorio y dignificar a los seres humanos. Nosotros no podemos ser indiferentes a lo que esta problemática exige, y me refiero a aunar esfuerzos a pesar de las diferencias, para poder generar garantías. Hoy tenemos de lo que hemos venido haciendo en esta emergencia. Hemos tomado un total de 1238 muestras, 123 resultados pendientes, 91 casos confirmados, 45 recuperados, 36 aislados en casa, 4 hospitalizados, 1 en UCI y 5 fallecidos. Los invito a que podamos de una u otra forma, alternar dentro de las diferencias, todo lo necesario para poder sacar el municipio adelante, nuestra gente, nuestras comunidades", señaló el Alcalde.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

